
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２３年度第９回）議事要旨

日 時 平成２４年１月２６日（木）１３：００～１４：３０

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、池ノ上理事、松ヶ迫理事、菊地副学長、

村岡副学長、堀井副学長、丸山副学長

教育文化学部：兒玉学部長、新地教育学研究科長、入谷教授

医学部：浅田教授 工学部：今井学部長、古谷教授 農学部：香川教授、

碇農学工学総合研究科長、境共通教育部長

欠 席 者 迫田医学部長、村上農学部長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長

１．前回議事要旨の確認

【配付資料１】により、平成２３年度第８回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）中期目標・中期計画の変更について

菊地副学長から、【配付資料２】により、土地譲渡及び工学研究科の入学定員の改訂に

伴う中期計画の変更について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（２）寄附講座の設置について

堀井副学長から、【配付資料３】により、東九州メディカルバレー構想による県北地域

において血液や血管に関する医療を中心とした研究拠点として、県、延岡市の共同寄附に

よる「血液･血管先端医療学講座」を本学医学部に設置する旨説明があり、審議の結果、原

案どおり承認された。

（３）宮崎大学における講座その他の教員組織に関する規程の一部改正について

企画総務部長から、【配付資料４】により、医学部医学科に寄附講座「血液･血管先端医

療学講座」を平成２４年２月１日付けで設置することに伴い、宮崎大学における講座その

他の教員組織に関する規程を一部改正する旨の説明があり、審議の結果、原案どおり承認

された。

（４）教員公募計画について

池ノ上理事から、【配付資料５】により、教員公募計画について説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。

（５）卒業生の表彰について

学長から、【席上配付資料１】により、口蹄疫の第１発見者である本学卒業生の青木淳一

氏に対する表彰について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（６）職員の表彰について

学長から、【席上配付資料２】により、従来よりも高感度かつ短時間での診断が可能な口

蹄疫の簡易迅速診断法を開発し、その研究成果が、２０１１年の「農林水産省研究成果トッ

プ１０」に選ばれた農学部獣医学科の山崎渉准教授に対する表彰について説明があり、審議

の結果、原案どおり承認された。



３．報告事項

（１）平成２４年度学部・研究科の設置等について

原田理事から【配付資料６】により、工学部の改組、工学研究科（修士課程）及び農学

工学総合研究科（博士後期課程）の入学定員の改訂について報告があった。

（２）教員公募計画に基づく採用結果について

教育文化学部長、工学部長、香川評議員（農）から、【配付資料７】により、教員公募

計画に基づく採用結果について報告があった。

（３）ＩＲＯ特任助教について

学長から、【席上配付資料３】により、「宮崎大学型若手研究リーダー育成モデル」特

任助教公募要領において、３年目の中間業績評価結果が極めて優れている場合には、本学

各学部・センターの准教授への採用することもありうるとしているが、基準を満たしてい

ないＩＲＯ特任助教が、学内の准教授の一般公募に応募していたことについて、ＩＲＯ推

進機構長（学長）としては、認めない方針である旨報告があった。

（４）平成２４年度大学入試センター試験の実施状況について

村岡副学長から、【配付資料８】により、大学入試センター試験の実施について報告が

あり、併せて協力に対する謝辞があった。

（５）平成２４年度の推薦入試等実施状況について

村岡副学長から、【配付資料９】により、平成２４年度推薦入試等の実施状況について

報告があり、外国人留学生の志願者が激減しており、東日本大震災や福島原発事故等の原

因が考えられるが、九州各県の国立大学法人では宮崎大学ほどの現象は見られないため、

今後、各学部等に協力してもらい原因を調査していく旨報告があった。

（６）平成２４年３月卒業（修了）予定者の就職内定状況について

学生支援部長から、【配付資料10】により、平成２４年３月卒業（修了）予定者の就職

内定状況について報告があった。

（７）「とっても元気！宮大チャレンジプログラム」成果発表会について

学生支援部長から、【配付資料11】により、「とっても元気！宮大チャレンジプログラ

ム」成果発表会について、２月２１日（火）に大学会館１階多目的ホールで開催する旨報

告があった。

（８）学生の表彰について

学生支援部長から、【配付資料12】により、東日本大震災のボランティア活動に参加し

た学生の表彰について報告があった。

（９）個人情報保護研修会の開催について

岩本理事から、【配付資料13】により、個人情報保護研修会について、２月２日（木）

に清武キャンパス、２月６日（月）に木花キャンパスでそれぞれ開催予定である旨報告が

あった。

（10）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【配付資料14】により、エネルギー使用量について報告があり、冬

期の１０％節電への協力要請があった。



（11）東日本大震災に関する主な対応状況ついて

企画総務部長から、【配付資料15】により、東日本大震災に関する主な対応状況につい

て報告があった。

（12）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、工学部長、農学工学総合研究科長、医学部附属病院

長、附属図書館長、共通教育部長、産学・地域連携センター長、教育・学生支援センター

長、ＩＲ推進機構（原田理事）から、【席上配付資料】により、各学部等の動向報告があ

った。

４．その他

（１）秋季入学について

学長から、東京大学の「将来の入学時期の在り方について」（中間まとめ）を受けて、

本学における秋季入学については、各大学の動向を見ながら検討していく旨報告があり、

秋季入学に関する中間まとめが掲載されているホームページのＵＲＬをメールで通知する

ので、内容を確認しておいてほしい旨の指示があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、２月２３日（木）１３時からを予定している旨報

告があった。


